



À l'invitation de l'AFEP, l'APSES, PEPS-économie, Les Économistes atterrés,
l'IDIES et l'IRES

Lundi 15 octobre à 17h30
Amphi Furet, EHESS, 105 bd Raspail,
6^{ème} arrondissement, Paris
(Métro Saint-Placide ou Notre-Dame-des-Champs)
Entrée libre

Conférence-débat
État des lieux du pluralisme en économie

Le pluralisme en économie est un impératif pour nos sociétés, un impératif pour notre démocratie.

Or il est mis en cause de toutes parts, médiatiquement comme institutionnellement. Tout vise à faire croire qu'il n'y a pas de choix en matière de politique économique ou de politique sociale, que les choses sont pliées, que la science a tranché.

Cette conférence à laquelle vous êtes invités sera l'occasion de renouveler l'état des lieux sur le pluralisme en économie. Les différentes associations à l'origine de cet événement se proposent de souligner l'ardente nécessité qu'il y a à le défendre tant dans l'enseignement secondaire que dans le supérieur, dans la recherche et la production de connaissances mais aussi dans le traitement des questions économiques par les médias et via la participation d'économistes dans les débats publics.

Les intervenants évoqueront les enjeux liés au pluralisme, rappelleront pourquoi il est nécessaire et comment il est mis en cause actuellement. Ils chercheront à définir des axes d'intervention et de mobilisation pour le défendre.

Intervenants :

Nathalie COUTINET, collectif d'animation des Économistes atterrés
Philippe FRÉMEAUX, délégué général de l'IDIES
Julien HALLAK, président de PEPS-économie
Agnès LABROUSSE, vice-présidente de l'AFEP
Erwan LE NADER, président de l'APSES
Frédéric LERAIS, directeur de l'IRES

Animation :

Christian CHAVAGNEUX, Alternatives économiques